
幸町第一小学校・幸町第四小学校 

統合準備会だより 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０月２４日（水）に、第４回「幸町第一小学校・幸町第四小学校統合準備会」が幸町第四小

学校の研修室にて開催されました。当日は、統合準備の状況や今後の取り組みについて協議しま

した。教育委員会や学校、保護者代表からの進捗状況の報告から、来年４月の統合校開校に向け

て計画的に準備が進められていることを確認しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜教育委員会より＞ 

・２５年４月の統合に向けて、教育委員会各課が円滑に準備を進めています。統合校の児童数や 

学級数の推計、施設状況等を考慮しながら、今後も計画的に進めていきます。        【企画課】 

・統合校説明会については、幸町第一小・第四小の保護者や幸町地区の地域の方々を対象に 

１０月２７日（土）午前１０時から幸町第一小を会場に行う予定です。内容的には、統合 

合意までの経緯と統合校開校準備状況について説明する予定です。            【企画課】 

・備品整理について、両校とも順調に進めており感謝します。今後もお願いします。 【学校財務課】 

・統合に伴う幸町第一小の修繕については、子どもたちに支障のないよう、冬休みなどを中心に 

行う予定です。                                  【学校施設課】 

・統合校の通学区域の安全確保の為、登下校の流れや危険箇所等の確認をお願いします。 【学事課】 

・教職員の配置については、先行統合地区の実績を踏まえ、適切に対応していきます。 【教職員課】 

・教育課程の編成等で、統合に向けてお手伝いできることがあれば支援していきます。   【指導課】 

・就学時健康診断については、１１／８（木）に幸町第一小で行う予定です。     【保健体育課】 

統合に向けた準備の状況について協議の内容 

 
楢原会長（幸町第一小校長） 

交流活動を計画的に進めています。先日の５年生

の校外学習では、第一小・第四小の隔てなく、自然

な形で交流がなされていました。子どもたちもだい

ぶ慣れきており、今後も継続していきたいと思いま

す。第一小の施設設備については、これから修繕が

行われるとのことであり、気持ち良く第四小の子ど

もたちを迎えられるように準備を進めていきます。 

木幡副会長（青尐年育成委員会会長） 

 引越しに向けて両校とも尽力されていると

聞いており感謝します。最終的には３校統合

となりますが、その第一段階として、第一小

と第四小の統合が円滑に進むように願ってい

ます。先日、育成委員会で企画した「オータ

ムスクール」には、第一小と第四小の児童・

保護者を中心に１００名以上の参加があり、

ゲームやスポーツなど楽しい時間を過ごす 

ことができました。今後も地域として子ども

たちのために努力していきたいと思います。  
山崎副会長（幸町第四小校長） 

 統合に向かって第四小の子どもたちは、第一小の 

子どもたちや先生方と一緒に校外学習をしたり、 

交流活動を行ったりしています。初めは統合する 

ことに不安感があったようですが、今では楽しみに 

している様子がうかがえます。第四小の児童は尐な 

いですが、統合した後も積極的に活躍できるよう、 

今後も支援していきます。 
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＜学校より＞ 

（１）統合に向けた準備状況について 

・第一小の教室増に伴う修繕については、冬休み等を中心に 

実施する予定であり、第四小を受け入れる環境を整えています。 

・学校備品については、両校の教職員で夏休みを中心に作業を行い、すでに照合を 

終え、物品リストを教育委員会に提出するなど、順調に進めています。 

・来年度からの教育課程のすり合わせについては、定期的に話し合いをもち、順調 

に進めています。 

・６年生の農山村留学をはじめ、各学年でも交流活動を進めています。来年４月の 

統合に向けて、今後も計画的に進めていきます。 

 

（２）今後の年間行事予定（合同実施）  

      ・就学時健康診断     １１／８（木） 

・芸術鑑賞会       １２／３（月） 

   ・入学説明会        ２／６（水） 

 

 

＜保護者代表より＞ 

・第二小との３校統合を前提に進めているので、今回の統合ではＰＴＡの会則等を第一小に合わせ

る方向で進めています。今後は、役員等について両校で話し合いながら進めていきます。 

・第一小も第四小も、交流活動をとおして、子どもたちから「良かった。楽しかった。」という声が

上がっており感謝します。 

 

 

＜今後の予定＞ 
 

第５回準備会 平成２５年２月 
 

 

 

 

※準備会の合間には、学校間、保護者

組織間の打ち合わせも随時行う予

定です。 

【統合準備会事務局】 

千葉市教育委員会教育総務部企画課 

TEL 043-245-5908  

FAX 043-245-5988 

※ 統合準備会だよりは、教育委員会のホームページで

もご覧になれます。市役所のホームページの『サイト

内検索』に「適正配置」と入力してご覧ください。 

主な意見・質問・要望等  ～保護者や地域代表から～ 

・教職員の配置については、第一小と第四小の先生方の適切な配置をお願いしたい。 

 →両校と相談しながら、先行統合地区の実績を踏まえ、適切な配置を行います。（委員会） 

・幸町第一小の校舎修繕については、滞りなくお願いしたい。 

 →教室増に伴う修繕は冬休み等の長期休業期間を中心に行う予定です。その他の修繕箇所に

ついては、状況調査を実施しており、今後検討していきます。（委員会） 

・第四小で続けられている「ロックソーラン」の踊りを統合校でも継続してほしい。 

    →第一小との教育課程の調整に関わるので、今後の検討となります。基本的には両校の良い

ものは残す方向で進めていきます。（学校） 


